

PLANTEO JAIME GUZMAN:

"Büchi Debería Adoptar Resolución Definitiva"

- El presidente de la UDI y el máximo dirigente del PAIS, Luis Maira, participaron anoche en foro de televisión.

El presidente de la Unión Democrática Independiente (UDI), Jaime Guzmán, planteó anoche que Hernán Büchi debería adoptar una resolución lo más pronto posible respecto de su eventual postulación, resaltando que "sería gravísimo que este fenómeno se siguiera dilatando indefinidamente en el tiempo hasta el 11 de agosto en que es la fecha en que se cierra la inscripción de candidatos".

Guzmán respondió así a una interrogante formulada en el programa especial de "Almorzando en el Trece", de la Corporación de Televisión de la Universidad Católica, que conducen Gloria Stanley y Cecilia Serrano. Participó además Luis Maira, presidente del Par-

tido Amplio de Izquierda Socialista, PAIS.

El presidente de la UDI fue consultado respecto de la aparición, el pasado fin de semana, de avisos publicitarios, carteles y posters a favor de Büchi, lo que implica —según las conductoras— una millonaria inversión.

Agregó Guzmán que el problema que vuelva o no Büchi es una cosa que depende fundamentalmente de él y de quienes están impulsando su vuelta.

Respecto a un eventual apoyo de su colectividad a la candidatura del presidente de Renovación Nacional, Sergio Onofre Jarpa, indicó que la UDI no desea precipitarse en esta materia. Señaló que hay puntos respecto de la trayectoria y posición de Jarpa con los que existen diferencias, particularmente en el ámbito económico-social, así como hay fases de su trayectoria política en las que están de acuerdo y valoran. Señaló que el apoyo a Jarpa dependerá que aparezca como la mejor carta, en función de concitar el mayor apoyo posible proyectando una visión de futuro que entusiasme al electorado.

LUIS MAIRA

Por su parte el presidente del PAIS se refirió al tema parlamentario señalando que "tenemos una mayor competitividad política en las regiones que son socialmente muy determinadas. No somos igualmente competitivos en Las Condes que en Lota", dijo. Afirmó que, en consecuencia, no necesitan llevar candidatos en los 60 distritos. Agregó que "hay 35 o 38 distritos en las cuales nuestra competitividad es excelente".

Respecto a las diferencias al interior de ese partido instrumental señaló Maira que "estamos ajustando un diferendo". Resaltó la necesidad de participar en la elaboración de listas parlamentarias y definir una conducta frente a los candidatos presidenciales, "y en esa materia habemos algunos integrantes del PAIS —que somos miembros de la Concertación— que tenemos lealtades a estas dos instancias: queremos la unidad de la izquierda y la mantención de la unidad de la Concertación".

Respecto a las listas parlamentarias, planteó Maira que se ha tratado de ver el tema en un contexto más amplio, en relación al gobierno de oposición, a sus dificultades y la elección del candidato presidencial. Señaló que el criterio fue que la oposición debe llevar una lista única.

Señaló que no es el planteamiento del PC "hasta lo que yo se" el presentar listas propias. Indicó que "lo que estarían planteando serían llevar en mayor número de lugares"

Gobierno Entregó Condolencias A El Salvador

El Gobierno, por intermedio del Canciller, Hernán Felipe Errázuriz, entregó sus condolencias al Embajador de El Salvador, Jaime Alberto López, por el asesinato del Ministro de la Presidencia, José Rodríguez, ocurrido el viernes último en San Salvador.

El diplomático concurrió ayer al Ministerio de Relaciones Exteriores, donde aprovechó de analizar materias relativas a la cooperación bilateral de carácter económico y cultural con el Canciller Errázuriz, según explicó.

Igualmente, se informó que en la sede de la Embajada (Avenida 11 de septiembre N.º 2155, Torre A, oficina 1002) se abrirá un libro de condolencias entre mañana y el jueves.

El Embajador López indicó que durante el gobierno del Presidente Alfredo Cristiani, quien asumió recientemente, se pondrá énfasis en materias de cooperación.

Manifestó asimismo que la guerrilla ha demostrado que sigue actuando en su país. Señaló que el Frente Nacional de Liberación Nacional insiste en su lucha de carácter violento.

"Los asesinatos están a la orden del día y creo, como parece ya darse un consenso dentro de la política mundial, que los propósitos de estos atentados es llegar a las fibras más sensibles del Gobierno del Presidente Cristiani con el propósito de producir una consecuencia de respuesta violenta que sea aprovechada para ellos en sus propósitos de lograr el aislamiento político internacional del gobierno que preside el Presidente Cristiani", dijo.